

JEUNE GARDE

journal des Cercles Rouges
et de la ligue Communiste

A JEAN ZAY L'ANNÉE DERNIÈRE

les délégués de classe ont voulu démissionner avec l'appui de nombreux lycéens. Mais l'insuffisance de leurs arguments et le rôle démagogique de l'administration ont fait que l'action fut un échec :

LES ARGUMENTS DE L'ADMINISTRATION

- Participer c'est donner la parole aux lycéens
- Participer c'est sortir de l'enfance et prendre des responsabilités.

Or la participation qui existe depuis 69 n'a pour rôle que de :

- Faire croire aux lycéens qu'ils peuvent influer sur la vie du lycée.
- Faire assumer une partie de la répression aux délégués (participation aux conseils de classe et de discipline).

LA DEMYTHIFICATION DE LA PARTICIPATION

Les luttes menées contre la participation l'année dernière dans certaines classes à Benjamin (refus d'élier un délégué) ont permis de révéler le rôle de l'administration devant l'ensemble des élèves : pressions multiples, chatage menaces à peine voiler de répression vis à vis des meneurs)

la participation apparaît comme le moyen pour l'administration d'intégrer le mouvement lycéen (cf; l'attitude de l'UNCAL) d'autant plus que les décisions importantes émanent directement du ministère (cf. La circulaire GUICHARD)

En utilisant les leçons de l'année dernière le Comité Rouge propose de lutter contre cette participation bidon:

→ NON à la participation

LES LYCEENS N'ARRACHERONT DES CONCESSIONS QUE PAR LEUR MOBILISATION ET DANS LA LUTTE.

ACHETEZ LE DOSSIER JEUNE GARDE SUR LA PARTICIPATION
AUX DIFFUSEURS DE ROUGE

20 cent.